

令和6年1月16日（火）厚南小バースデー集会



今年は、厚南小が生まれて150年の誕生日の年にあたります。厚南小に関わるすべてのかたと一緒にこのことをお祝いしたいと考えています。

今日は、「創立150周年を迎えるにあたり、集会をとおして機運を高める」ことを目的としたキックオフ・イベントを行いました。



6年生による合奏をみんなで聞きました。



全校児童で校歌を歌いました。感動的な歌声！



厚東会長より（学校運営協議会会長、PTA 顧問）

◆厚東会長「感動しました。歌声、合奏素晴らしかったです。世界では今、様々なことが起きていますが、厚南小学校では今日、このようなすばらしい歌声や合奏を聞くことができました。全員で歌ったこのことを忘れないでほしいです。そして新年度につなげてください。」

◆校長先生「150周年記念行事に向けて、すでにいろいろな準備が行われています。今日のキックオフ実行委員会、航空写真プロジェクト、地域に知らせるための横断幕プロジェクト等です。何より児童の皆さんが自分から進んで取り組むことが素晴らしいです。このようなことを経験し、皆さんが成長する一年になるとよいと思います。」

◆6年生による終わりの言葉「今日の集会で150周年ということがわかりましたか。帰ったら家族の皆さんとお話してください。」